

Actualités de Pratiques et adhésions

La nouvelle saison sportive 2022 /2023 vient de commencer depuis le mois de septembre avec déjà plus de 3000 licenciés inscrits dans les 44 clubs de la Haute Garonne mais aussi à titre individuel avec les licences comités et les rando®pass.

De nombreux rendez-vous ont jalonné l'actualité de la randonnée avec la reprise des balades toulousaines encadrées par nos guides bénévoles, toujours aussi appré-



ciées des marcheurs qui souhaitent découvrir des quartiers de Toulouse et de sa périphérie, mais aussi les randonnées-natures organisées en partenariat avec Haute-Garonne Tourisme, qui nous offrent le charme des territoires riches et variés de la Haute-Garonne et de leur patrimoine. La presse locale a publié un article sur la dernière randonnée de la saison du 3 décembre à l'Isle-en-Dodon : <https://www.ladepeche.fr/2022/12/09/aux-portes-du-comminges-en-attendant-dautres-chemins-10856731.php?fbclid=IwAR1zJR7UJXBozdPqWp-GNTrWCevmWq9caQMIDJK8CDz2iq6snllypUTIYN0>

Les rendez-vous avec les clubs, à Aspet le 23 septembre puis à Pibrac le 10 décembre ont permis d'échanger et de faire le point sur de nombreux sujets.

Durant cette saison qui sera celle des **quarante ans du comité 31**, nous souhaitons développer les pratiques au sein des clubs, que ce soit pour la marche nordique qui est un vrai complément à la randonnée pour parfaire sa forme physique, ou encore la rando@santé que nous souhaitons promouvoir car elle répond à une demande dans certains clubs.

Nous proposerons également des sorties montagne, en hiver avec les raquettes ensuite en été pour faire découvrir une pratique accessible à tout randonneur en bonne forme physique dans des conditions de sécurité optimales.

Et enfin, un séjour randonnée en Espagne - delta de l'Ebre, à mi-chemin entre Barcelone et Valence, est proposé du 28 mai au 3 juin 2023.

Nous souhaitons continuer à œuvrer pour accompagner et encourager le dynamisme des clubs et nous sommes en recherche permanente de nouveaux bénévoles prêts à s'investir pour partager notre passion de la randonnée sous toute ses formes.

Joël Georgelin